



CONFIDENTIAL PROPERTIES

L'IMMOBILIER D'ÉMOTION



10 Pièces
445 m²
Réf. CP2-091
13 500 000 €

St-Raphaël
Maison à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Entre saint-raphaël et théoule-sur-mer. Majestueusement posée face à la mer. Je découvre une demeure belle époque entièrement rénovée avec goût offrant un accès privé à une crique de sable intimiste. Un privilège presque disparu sur le littoral. Cette propriété exceptionnelle se compose d'une habitation principale d'environ 330 m², desservie par un ascenseur et dotée d'une salle de cinéma. L'ensemble s'étend sur un vaste terrain dominant intégrant une maison de gardien indépendante de 113 m², un garage à bateau, un garage pour véhicule, un hammam, un sauna, et un espace piscine enveloppé de ...

Between saint-raphaël and théoule-sur-mer. Majestically situated facing the sea. I discover a belle époque residence, tastefully and completely renovated, offering private access to an intimate sandy cove. A privilege that has almost disappeared from the coastline. This exceptional property consists of a main residence of approximately 330 m², served by a lift and equipped with a cinema room. The property extends over a large plot of land with a detached 113 m² caretaker's house, a boat garage, a car garage, a hammam, a sauna, and a swimming pool area surrounded by large panoramic terraces ...

CONFIDENTIAL PROPERTIES

4 Rue Félix Pijaud - 83110 SANARY-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com